
 
BEIRATSFRAKTION VEGESACK 

 

 

An der Ortsamt Vegesack     Bremen, den 27. September 2020 

 

 

 

 

Antrag für die Beiratssitzung am 26. Oktober 2020 

 

Hinweisschilder auf Straßenschäden auf der Borchshöher Straße  

 

Der Vegesacker Beirat möge beschließen, den ASV aufzufordern, die Hinweisschilder auf  

Straßenschäden entlang der Borchshöher Straße umgehend zu entfernen. 

 

 

 

Begründung:  Zurzeit sind immer noch 15 Verkehrsschilder mit dem Hinweis auf Straßen- 

schäden auf der Borchshöher Straße angebracht. Die Straße wurde bereits schon vor geraumer 

Zeit saniert und bekam eine neue Fahrbahndecke, daher sind diese Verkehrsschilder obsolet. 

 

 

 

 

Andreas Kruse, Ulrike Baltrusch-Rampf und die CDU Beiratsfraktion  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


